

12月13日 御狩場小学校

## 「青少年文化体験フェスタ」募集中！

12月13日(土)に、恒例の「青少年文化体験フェスタ」が、狭山市立御狩場小学校で行われます。

「青少年文化体験フェスタ」は、小・中学生が伝統文化等のさまざまな文化活動を早期に体験し、子ども達との交流を通じて地域文化の普及と発展を図ることを目的とした、文団連発足以来の自主事業です。今回は、午前・午後14団体が参加し指導します。

ふだん体験できないユニークな文化体験ができます。奮ってご参加下さい！

体験学習テーマ	午前の部	午後の部
	10:00～12:00	13:00～15:00
	茶道	パソコン
	日本舞踊	演劇
	工作	いけばな
	着付け	おこと
	合唱	ジャズダンス
	和太鼓	世界のことばであそぼう
	郷土かるた	どうよう舞踊

募 集 市内各小・中学校に申し込み下さい

パソコンは12時30分開始

締 切 11月19日(水)

会 場 狭山市立御狩場小学校

問合せ 板屋(080-1096-8330)

----- さやま・文化の息吹 -----

### 狭山市新舞踊連盟

狭山市新舞踊連盟は、今年「第13回・花の会」を開催いたします。年々会員の高齢化が進み、体力的にも限界を感じる事がしばしばあります。「来年は舞台に立てるかな？」とか「足元がふらふらしてしっかり踊れない」と言う言葉が、あちらこちらから出始めてきております。

それは会員だけではありません。指導者たちにも同じ事がおき始めてきております。指導者は自分の事だけではなく会員の事、そして色々な立場から体力を酷使しているところもあり、かなり限界を超えております。これは当連盟だけではないと思います。

しかし、やはり踊り好きな者たちですから、身体と相談しながら運動不足とストレス解消の為に、また物忘れを防ぐ為にもお稽古に励んでおります。そして「新舞踊連盟設立15周年記念 舞踊発表会」に向け、会員一同心身ともに一新し、舞踊にいっそう精進してまいりたいと思います。

また、昨年から文化庁委嘱の「伝統文化子ども教室」に参加するようになりました。子どもたちに少しでも踊りの楽しさや、踊りを通して学校では体験のできない事で「小さな文化」に触れてもらいたい、そしてそれが子どもたちの自信となり、将来の良い道しるべの一つとなればいいのかな？と思い、今後も子どもたちの「思い出作り」のお手伝いをしていきたいと願うこの頃です。

会長 藤寿 紫峰